



PC Perhimpunan INTI Singkawang Periode 2022 - 2024 Resmi Dilantik



Segenap PC Perhimpunan INTI Kota Singkawang berfoto bersama Ketua INTI Pusat, Teddy Sugianto, Wali Kota Tjhai Chui Mie, Anggota DPD Christiandy Sanjaya dan tokoh masyarakat lainnya.

SINGKAWANG (IM) - PC Perhimpunan INTI (Pengurus Cabang Perhimpunan Indonesia Tionghoa) Kota Singkawang periode 2022-2024 resmi dilantik.

Pelantikan dilakukan Wakil Ketua INTI Provinsi Kalimantan Barat Arief Hartono pada Minggu (10/7) lalu di Ballroom Hotel Swiss-Belinn Singkawang.

Prosesi pelantikan disaksikan langsung Ketua Umum Perhimpunan INTI Pusat Teddy Sugianto, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie, Anggota DPD Christiandy Sanjaya dan sejumlah tokoh masyarakat lainnya.

Dalam pidato sambutannya, Ketua PC Perhimpunan INTI Kota Singkawang Frewin Anggrimbal menyatakan siap melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dalam memajukan INTI Kota Singkawang pada masa bhakti 2022-2024 ini.



Ketum INTI Pusat Teddy Sugianto, Wakil Ketua Umum INTI Edi Yansah, Wali Kota Tjhai Chui Mie, Anggota DPD Christiandy Sanjaya dan tokoh masyarakat lainnya.

Dia juga meminta dukungan dan kepercayaan berbagai pihak agar dapat mengemban visi-misi Perhimpunan INTI Kota Singkawang.

"Kami akan bersinergi dengan Pemerintah Kota Singkawang sesuai visi dan misi INTI. Jabatan ini merupakan amanah dan kesempatan yang luar biasa untuk kami melaksanakan tugas dan tanggung jawab," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyampaikan ucapan selamat bertugas kepada pengurus cabang Perhimpunan INTI Kota Singkawang yang baru saja dilantik.

Meski usia rata-rata para pengurus masih terbilang muda, Tjhai Chui Mie berpesan agar para pengurus mampu menunjukkan ke-

mampuan serta bersemangat dalam menjalankan tugas dan kewajibannya.

"Selamat kepada ketua beserta seluruh pengurus cabang Perhimpunan INTI Kota Singkawang yang baru saja dilantik. Semoga sukses sesuai dengan janjinya siap bekerja. Luar biasa sekali karena para pengurusnya masih muda. Jadi, tunjukkan bahwa anda mampu bekerja.

Saya yakin dan percaya jika ada kemauan, disitu pasti ada jalan," kata Tjhai Chui Mie.

Dia berharap visi-misi dan program kerja PC Perhimpunan INTI Kota Singkawang membawa dampak positif bagi Kota Singkawang.

"Mudah-mudahan, visi-misi dan program kerja pengurus cabang Perhimpunan INTI Kota Singkawang

bisa membawa manfaat bagi Kota Singkawang dan juga Kalimantan Barat. Semoga Perhimpunan INTI semakin maju dan terus berjaya," harapnya.

Sementara itu Ketua Umum Perhimpunan INTI Pusat Teddy Sugianto dalam sambutannya juga menyampaikan ucapan selamat atas dilantiknya kepengurusan cabang Perhimpunan INTI ca-

bang Singkawang masa bhakti 2022-2024.

Dia berharap di bawah kepemimpinan Frewin, INTI Singkawang akan menjadi yang terdepan dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, memajukan serta ikut mensejahterakan masyarakat sejalan dengan program pembangunan pemerintah kota Singkawang.

Dan tidak lupa tentunya mengedepankan program regenerasi dan kaderisasi untuk menjaga kesinambungan roda organisasi serta estafet kepemimpinan.

"Melalui kesempatan ini, mari kita tegaskan kembali sikap dan keyakinan INTI sebagai organisasi yang berbasis kebangsaan dan ke-Indonesiaan yang diwujudkan dalam setiap langkah dan program kerja, didasari kesadaran bahwa INTI dibentuk oleh, dan untuk Indonesia," pungkasnya. ● kris/idn/din



Prosesi pelantikan PC Perhimpunan INTI Kota Singkawang.

ADYTI Jatim dan Duta Taiji Indonesia Gelar Seminar dan Pelatihan Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus

SURABAYA (IM) - ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan Indonesia) Jawa Timur bersama Tian Xia Taiji Quan Indonesia dan Duta Taiji Indonesia menggelar seminar dan pelatihan Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus, dengan narasumber Adi Setiogo selaku Pembina ADYTI Pusat, Sabtu (9/7), di DS Bistro G Walk Citraland, Surabaya.

Seminar dan pelatihan ini digelar 3 kali yakni pada 9 Juli 2022, 17 Juli 2022, dan 30 Juli 2022 di DS Bistro.

Adi Setiogo menjelaskan Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus yang dikembangkan untuk masyarakat Indonesia. Dia berharap jurus yang dikembangkan bermanfaat dan diterima masyarakat.

Adi Setiogo mengatakan masyarakat banyak yang belum mengenal Taiji Quan, oleh karenanya ia membuat gerakan yang lebih simpel dan mengubah image Taiji Quan yang identik sebagai olahraga para lansia.

Padahal, Taiji Quan memiliki gerakan penuh semangat dan konsentrasi, sehingga tidak mudah pikun.



Para pengurus dan pembicara seminar berfoto bersama.



Para peserta.



Adi Setiogo narasumber seminar dan pelatihan.

Ketua Panitia, Frenky Gani mengatakan selama ini Taiji dikenal untuk lanjut usia, namun Laoshi Adi Setiogo memperjelas bahwa Taiji harus dipelajari sejak muda untuk membentuk struktur tubuh yang baik.

Ang Meliana, Ketua ADYTI Jatim mendukung kegiatan seminar dan pelatihan dengan narasumber Adi Setiogo. Ia berharap peserta makin mencintai Taiji Quan.

Zainuddin mewakili Toni Liono founder Duta Taiji Indonesia mengucapkan terima kasih kepada Laoshi Adi Setiogo sebagai narasumber.

Tresye Pangkley pemilik DS Bristo mengaku sangat menyukai olahraga Taiji Quan dan rutin berlatih dan mendukung kegiatan seminar.

Dalam acara tersebut, Adi Setiogo menyerahkan penghargaan kepada Ang Meliana, Zainuddin, dan Tresye Pangkley.

Seluruh peserta mendapatkan sertifikat dan bingkisan dari sponsor. Panitia mengucapkan terima kasih kepada seluruh sponsor pendukung dan peserta. ● vivi

Yuuk Wisata Kuliner di Hotel Borobudur Jakarta

JAKARTA (IM) - Kuliner menjadi lebih dari sekedar kebutuhan pokok dan kini telah berkembang menjadi seni dan gaya hidup.

Hal tersebut dijadikan sebuah komitmen Hotel Borobudur Jakarta melalui tangan Executive Chef Alex Kral untuk selalu menyajikan ragam kuliner yang menggugah selera dan sayang untuk dilewatkan.

Berbekal pengalaman lebih dari 32 tahun di dunia kuliner Alex Kral memulai karirnya sebagai Chef de Cuisines di Jerman dan melanjutkan perjalanannya sebagai Executive Chef di berbagai negara seperti di Mesir, Tan-

zania, Kamboja, Thailand, dan juga Indonesia.

Dengan pengetahuan spesialisasi manajemen bisnis kuliner dan higienitas, ia siap membawa tim kitchen Hotel Borobudur Jakarta naik ke level yang lebih tinggi. Salah satunya dengan menghadirkan beragam wisata kuliner di setiap outlet dengan tema "Culinary Journey".

Sarapan di Pendopo Lounge & Terrace, adalah salah satu inovasi yang diciptakannya untuk memenuhi keinginan tamu hotel.

"Kini, tamu dapat mengadakan rapat dengan kolega sambil menikmati segarnya

udara pagi dan pemandangan hijau dari Borobudur Garden di Pendopo Terrace sambil menikmati aneka ragam menu sarapan seperti American Breakfast, Continental Breakfast dan lainnya," kata Executive Chef Alex Kral, dalam press conference di Pendopo Lounge & Terrace Hotel Borobudur Jakarta, Selasa (12/7).

Sajian sarapan di Pendopo Lounge & Terrace tersedia setiap senin hingga jumat, dengan harga Rp.88.000++ per orang.

Teratai Chinese Restaurant, Ali You Can Eat Dim Sum dapat dinikmati hanya

dengan Rp150.000 net per orang setiap hari sabtu, minggu dan hari libur nasional bagi para pecinta dimsum.

Suasana otentik restoran ini akan menjadikannya tempat yang sempurna untuk tamu menikmati lezatnya Dim Sum yang disiapkan dengan sempurna oleh Chinese Chef dari Hotel Borobudur Jakarta.

Tidak ketinggalan, Bogor Café kembali menghadirkan Sunday Brunch setiap hari minggu dari pukul 12.30 — 15.00 WIB, dengan menu buffet hidangan khas Bogor café buffet dan juga hidangan khas breakfast untuk dapat

dinikmati sepenuhnya dengan harga Rp408.000++ per orang.

Menu Khas Mooncake

Menyambut datangnya Festival Musim Semi, Borobudur Gourmet juga menawarkan menu khas Mooncake dengan hantaran box yang mewah dan cantik dengan beragam pilihan varian Mooncake tradisional hingga menu andalan Chocolate Mooncake Truffles dengan varian terbaru yaitu Sesame Lotus, Golden Berry dan Matcha Ogura yang dengan harga mulai dari Rp.888.000nett per box berlaku hingga September 2022. ● kris



KA-KI: General Manager Hotel Borobudur Jakarta Mr Gerhald L Doll, Executive Chef Alex Kral dan Direktur Marketing Communication Karina Eva Poetry.



Chef memperagakan pembuatan menu khas mooncake.



Borobudur Gourmet menawarkan menu khas Mooncake.



Pendopo Lounge & Terrace.



Box Mooncake.

Sekolah Nasional Tiga Bahasa Bukit Mulia Indah Gelar Upacara Penyerahan Piagam Siswa

JAKARTA (IM) - Sekolah Bukit Mulia Indah, Minggu (10/7) lalu menyelenggarakan upacara penyerahan piagam siswa Tahun Ajaran 2019/2020 dan 2020/2021 di auditorium sekolah tersebut.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Yayasan Bukit Mulia Indah Abdul Alek Soelystio, Ketua Pengawas Zeng Rui Bin, Wakil Ketua Dewan Pengurus Lin Zuo Heng, Wei Xiulian, Ketua Bidang Pendidikan dan Kebudayaan Lin Ke Bin, Wakil Kepala Qiu Jian Yi, Lin Ming Hua, Huang Li Ying dan pengurus lainnya, Ketua Koordinator Sekolah Theresia Listiyawati serta para guru, orang tua dan siswa peraih penghargaan.

Wakil Ketua Dewan Pengurus Lin Zuo Heng atas nama yayasan menyatakan terima kasih kepada para guru atas bimbingan mereka yang cermat kepada para siswa serta kepada atas dukungannya.



Para pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah dan para guru berfoto bersama.

para orang tua terhadap kegiatan sekolah. Dia mengatakan bahwa yayasan setiap tahun menyerahkan piagam penghargaan dan menyerahkan uang insentif kepada siswa dengan prestasi akademik luar biasa. Hal ini bertujuan untuk memotivasi mereka agar tetap belajar dengan giat dan



bekerja keras untuk kemajuan. Demi meletakkan dasar yang kuat untuk pencapaian luar biasa di masa depan.

Para siswa peraih penghargaan diharapkan terus melakukan berbagai upaya dan meraih prestasi yang lebih baik di tahun ajaran baru. Sekaligus juga mendorong kemajuan bersama

semua siswa. Qiu Jian Yi dan Theresia Listiyawati juga turut menyampaikan ucapan selamat.

Mereka berharap para siswa dapat menorehkan prestasi yang lebih baik, demi mengharumkan nama sekolah serta kelak mensejahterakan masyarakat di masa mendatang.

Ada pun jumlah siswa SD dan SMP TA 2019/2020 penerima penghargaan terdiri dari juara pertama berjumlah 9 orang, 6 orang juara dua serta 16 orang juara tiga.

Sedangkan TA 2020/2021 ada 9 orang juara pertama, juara dua dan tiga masing-masing 8 orang.

Pada upacara penyerahan penghargaan, para siswa dan guru mempersembahkan pertunjukan tari dan lagu yang indah untuk menambah kemeriahan acara. Acara berjalan dengan lancar dan berakhir tengah hari. • idn/din



Abdul Alek Soelystio menyerahkan penghargaan kepada siswa peringkat pertama TA 2019/2020.



Abdul Alek Soelystio menyerahkan penghargaan kepada siswa.



Wei Xiulian menyerahkan penghargaan kepada siswa peringkat pertama TA 2020/2021.

Kelenteng Liu Pak Kong Siantan Rayakan HUT ke-5

PONTIANAK (IM) - Kelenteng Liu Pak Kong Siantan Kawasan Pontianak Utara, Kamis (7/7) lalu merayakan HUT ke-5.

Acara dihadiri ratusan umat dan Ketua Yayasan Bhakti Suci Pontianak Susanto Muliawan Lim, Ketua Dewan Pembina Dato Zhou Gui Xin dan tokoh masyarakat.

Ketua Panitia HUT ke-5 Kelenteng Liu Pak Kong Lin Guo Yi mengatakan dirinya berterima kasih kepada Tuhan karena tahun ini perayaan berdirinya Kelenteng Liu Pak Kong bisa digelar kembali.

Lin Guo Yi menambahkan jika kita melihat sejarah pembangunan kelenteng ini, Kelenteng Liu Pak Kong sebenarnya telah ada selama ratusan tahun.

"Perayaan jatuh pada tanggal sembilan bulan enam penanggalan Imlek setiap tahunnya. Tahun ini jatuh pada tanggal 7 Juli 2022 yang merupakan hari jadi kelima dari pembangunan Kelenteng



Ketua Panitia Perayaan HUT ke-5 Kelenteng Liu Pak Kong Lin Guo Yi berfoto bersama Ketua Yayasan Bhakti Suci Pontianak Susanto Muliawan Lim dan pengurus lainnya.

Liu Pak Kong. Jika kita melihat sejarah pembangunan Kelenteng, Kelenteng Liu Pak

Kong sesungguhnya sudah ada selama ratusan tahun," ujarnya.

Dia berharap perayaan hari jadi berdirinya Kelenteng Liu Pak Kong bisa diadakan

setiap tahun. "Saya berharap doa para jemaat akan dikabulkan. Ber-

doalah agar para dewa melindungi kita serta memberikan ketenangan dan kedamaian,

dihindarkan dari berbagai bencana serta hidup dan bekerja dengan tenang dan damai. Dan dijauhkan dari seluruh bencana," ucapnya.

Ketua Yayasan Bhakti Suci Pontianak Susanto Muliawan Lim mengucapkan selamat atas ulang tahun kelima berdirinya Kelenteng Liu Pak Kong.

Dan diharapkan kelak perayaan tahun depan akan lebih meriah lagi.

Ketua Susanto Muliawan Lim menyampaikan apresiasi kepada Panitia Penyelenggara karena telah meminjam halaman Gereja Stelia Maris untuk merayakan ulang tahun kelima Kelenteng Liu Pak Kong.

"Sungguh luar biasa dapat mendirikan panggung yang berada dekat dengan gereja. Ini bukti betapa baiknya toleransi beragama kita. Mari kita jaga bersama. Semoga semua yang kita lakukan bisa berlandaskan pada empat pilar kebangsaan," ujarnya. • idn/din

Tim Barongsai Kong Ha Hong Indonesia Meriahkan Ajang Jakarta Fair Kemayoran 2022

JAKARTA (IM) - Tim barongsai kebanggaan bangsa Indonesia, Kong Ha Hong Indonesia, ikut memeriahkan ajang Jakarta Fair Kemayoran 2022 di Arena Jakarta International Expo (JIExpo) Kemayoran, Jakarta.

Selama berlangsungnya ajang akbar tersebut, dari 9 Juni hingga 17 Juli 2022, Tim Kong Ha Hong tampil setiap hari Jumat, Sabtu, Minggu dan Senin. Atraksi barongsai nomor tonggak ini mengambil lokasi di depan Hall D JIExpo.

Pada hari Senin dan Jumat, tim yang bernaung di bawah Federasi Olahraga Barongsai Indonesia (FOBI) ini tampil pada pukul 19.30 WIB. Sementara pada Sabtu dan Minggu, tampil dua kali yakni pukul 17.00 WIB dan 19.30 WIB. Tapi jadwal ini bisa berubah, tergantung situasi. Misalnya, hari Jumat dan Senin, tim bermain dua kali sementara Sabtu dan Minggu, tim bisa tampil tiga kali.

Pembina Tim Kong Ha Hong Indonesia, Ronald Sjarif, di sela-sela pertunjukan, Senin (11/7) malam mengatakan, kali ini pihaknya menurunkan tiga tim, yakni pasangan Roni dan Hengky, Ricky dan Okta serta Rio dan



Foto bersama (berdiri, ki-ka) Hengky, Okta, Andrian Wijaya, Ronald Sjarif, Jacky Sjarif, Andri, Roni serta (duduk) Richard dan Rio.



Foto bersama Andrian Wijaya, Andri dengan segenap Tim Kong Ha Hong Indonesia yang tampil selama perhelatan Ajang Jakarta Fair Kemayoran 2022, di JIExpo Kemayoran,



Tim Kong Ha Hong Indonesia saat atraksi pada nomor tonggak di arena JIExpo Kemayoran, Jakarta.



Seorang penonton memberikan angpao kepada barongsai.

Richard.

"Antusiasme masyarakat yang menonton sangat luar

biasa. Mulai dari anak-anak, remaja, dewasa hingga orang-tua. Ada juga penonton yang

baru pertama kali menyaksikan atraksi barongsai tonggak. Mereka sangat menik-

mati atraksi pemain-pemain barongsai kami, yang juga tim kebanggaan kita semua.

Tentu kami bersyukur karena masyarakat sangat terhibur," kata Ronald.

Ronald menambahkan, pada hari Selasa, Rabu dan Kamis, timnya tetap latihan layaknya bertanding. Karena video dari kegiatan ini akan dikirimkan ke Tiongkok untuk diikutsertakan dalam kejuaraan dunia. "Selama dua tahun lebih ini hampir tidak ada kejuaraan dunia karena pandemi. Maka semua kegiatan kita di sini, yakni latihan yang layaknya pertandingan direkam dan videonya dikirim ke panitia kejuaraan dunia di RRT untuk dinilai," kata Ronald.

Untuk diketahui Tim Kong Ha Hong sudah lima kali meraih juara dunia, dua kali di Living World, Alam Sutera, Tangerang serta tiga kali di Tiongkok.

Yang patut digarisbawahi, bahwa keanggotaan Tim Kong Ha Hong Indonesia tidak membeda-bedakan agama dan suku. Ada yang beragama Katolik, Islam, Buddha, Protestan dan Konghucu serta dari suku Tiongkok dan non-Tionghoa.

"Yang mau datang berlatih, silakan. Kami terima dengan senang hati. Bisa menjadi pemain barongsai atau pemain musik. Yang penting serius," kata manajer tim, Andrian Wijaya. • vit